

# 「一歩前に」

## 1年の2／3が終了しました。

●早いもので、11月で今年度の2／3を終了したことになります。加えて、今年も後ひと月となりました。子どもの頃は1年がとても長く感じたのですが、大人になると、年齢を重ねるごとに月日の経つのが短く感じます。不思議なものです。

●さて、明日から12月を迎えます。3年生は、今月1日（月）、2日（火）に県下一斉の共通テストを終え、11月中旬には2学期の期末テストがあり、保護者の皆様を交えた三者面談も先週の26日（金）までで終了しました。段々と受験という現実が迫ってきているのを感じています。

●今年度は、年度途中に、高校入試の日程が突然1週間から10日ほど前倒しされるという報道があり、学校現場に衝撃を与えました。受験に関する事務作業ばかりではなく、様々な学校行事もその影響を受け、改めて新型コロナが及ぼす影響力の大きさは、政治、経済ばかりではないということを感じたところです。

●この決定を受け、中学校の受験事務も早め早めの日程となっています。これから、学習の確認はもちろんのこと、願書書き、面接練習、小論文指導も入ってきます。例年なら年明けだったものの多くが前倒しになっています。

●3年生は初めての受験で不安も大きく勉強も大変になってきますが、学校の職員も全員でサポートにあたりますのでご家庭でのお声掛けもよろしくお願ひいたします。

●なお、3年部の職員については、今後、生徒への受験指導、調査書作成、出願書類のチェック等の事務作業で多忙を極めます。部活動指導もできない場合がありますので、あわせてご理解、ご協力ををお願いします。

## 現在、生徒会選挙活動中です。

●来年度の生徒会役員として、学校をリードしてもらう生徒会役員選挙が、今週2日（木）に開催されます。現在毎朝、生徒玄関前で会長、副会長、書記候補の生徒が投票を呼びかけている姿が見られます。

令和3年11月30日（火）  
文責 校長 田尻 透

●会長候補に2人、副会長候補に6人、書記候補に5人の生徒が立候補してくれました。どの候補からも稲南中をもっと良い学校にしたいという思いが伝わってきます。

●当日は、天草市の選挙管理委員会からお借りした「投票箱」に投票をします。18歳から選挙権が与えられたこともあり、将来の有権者としての意識も高められるようしていきたいと思います。

## 県中体連駅伝大会が開催されました。



●11月12日（金）に、今年の中体連大会を締めくくる県中学駅伝競走大会（男子66回、女子34回）が、熊本県民総合運動公園周回コースにて開催されました。

●当日は、時折雨が降る肌寒い気候の中、本校男女駅伝チームは天草郡市の代表として持てる力を十分発揮し、女子7位、男子22位という成績を収めてくれました。男女とも、昨年の自校の記録を更新する立派な走りだったと思います。

●本校に陸上部はなく、コロナ禍の中、特設の陸上（駅伝）部として、多くの部活動から練習に参加してくれました。本当にありがとうございます。1、2年生もいますので、来年の活躍を期待するとともに、この頑張りが本来所属する部活動にも良い影響を与えてくれると信じています。お疲れ様でした。

※中体連大会以外に、現在新人戦や文化面でも本校生徒の活躍が見られます。なかなか紙面では全部ご紹介できませんので、本校の安心・安全メールでその都度ご紹介しているところです。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。